

LSG4 André Müller

Tagesordnungspunkt: TOP 14 Wahl der Mitglieder des Landesschiedsgerichts

Selbstvorstellung

Liebe Delegierte,

liebe Mitglieder,

liebe Freundinnen und Freunde,

im Rahmen der 53. Landesdelegiertenkonferenz möchte ich mich für das Landes-Schiedsgericht bewerben. Seit etwa zwei Jahren bin ich Mitglied bei uns Bündnisgrünen im Kreisverband Chemnitz. Grün ist für mich mehr als nur eine Partei. Grün ist eine Lebenseinstellung. Viele von uns stehen Tag für Tag für Grüne Themen ein. Inzwischen ist das weit mehr als „nur“ Umweltschutz. Wir gehen auf die Straße und treten für eine moderne, offene und nachhaltige Gesellschaft ohne Platz für Rassismus und Antisemitismus ein. Seit November 2019 bin ich Mitarbeiter von Kathleen Kuhfuß (MdL) im Chemnitzer Bürgerbüro.

Besonders durch meine etwa 15-jährige Tätigkeit als Vertriebsmitarbeiter, Produktmanager und Projektleiter fühle ich mich für eine Mitwirkung im Landes-Schiedsgericht bestens gerüstet. Eine wichtige Fähigkeit in Verhandlungssituationen ist das genaue Zuhören. Oft sind es Kleinigkeiten, die zur Auflösung eines Konfliktes führen können. Oberstes Ziel sollte es immer sein, eine Lösung zu finden, mit der alle Parteien leben können. Mein ruhiges aber dennoch sicheres Auftreten ist besonders in angespannten Situationen hilfreich. Außerdem besitze ich eine gute Auffassungsgabe, erfasse Zusammenhänge schnell und kann daraus die nötigen Schritte und Lösungsansätze ableiten.

Ich hoffe Sie und Euch mit meiner kurzen Bewerbung überzeugen zu können und freue mich über ein positives Votum.

Mit grünen Grüßen

André Müller



Geburtsdatum:

16.10.1980

Geburtsort:

Karl-Marx-Stadt (heute
Chemnitz)

Vita:

Seit 2019 Mitarbeiter von
Kathleen Kuhfuß (MdL) im
Bürgerbüro Chemnitz